

## EDITORIAL



Cada gran proyecto, idea o iniciativa requiere una inversión, la cual, en la mayoría de los casos, implica un financiamiento. En este contexto, el Derecho Financiero ha adquirido una relevancia creciente dentro del ámbito jurídico y económico del país. En una nación donde la estabilidad económica debe construirse también sobre la base de regulaciones sólidas, una supervisión efectiva y un mercado en constante innovación, el examen de sus instituciones, prácticas y normas no es solo una inquietud académica: es una necesidad práctica para el desarrollo.

La edición N° 45 de **ADVOCATUS** está dedicada al análisis y desarrollo de los principales temas que configuran el Derecho Financiero. Los artículos abordan, con una mirada crítica, asuntos que van desde el rol de las entidades regulatorias y la estabilidad financiera hasta el impacto de la digitalización y la sostenibilidad en los mercados. Se examinan instrumentos y técnicas como el *factoring*, la titulización y las emisiones de valores; los *covenants* en operaciones de financiamiento y el *project finance* aplicado a infraestructura; así como debates vigentes sobre tasas de interés, gobierno corporativo y fusiones y adquisiciones (*M&A*) de empresas listadas, y los retos que plantean los fenómenos climáticos y los cambios normativos para el diseño de garantías y la gestión del riesgo.

Con esta edición buscamos ofrecer al lector herramientas útiles para la práctica. Aspiramos a que más autores conecten la teoría con la praxis, de modo que quien todavía encuentra valor en el cuestionamiento jurídico y en las nuevas tendencias pueda complementar su ejercicio profesional y tomar decisiones que contribuyan a seguir mejorando el sistema financiero.

Desde **ADVOCATUS** expresamos nuestro más sincero agradecimiento a los autores que han contribuido con sus investigaciones y reflexiones, reafirmando con su trabajo el propósito de nuestra asociación: difundir el Derecho. Extendemos, además, nuestro reconocimiento a nuestros auspiciadores y miembros de la asociación, cuyo apoyo ha sido fundamental para la publicación de esta edición.

Finalmente, agradecemos a nuestros lectores por su continuo interés y apoyo. Esperamos que, en estas páginas, despierten nuevas preguntas —más de las que traían— como resultado de un interés renovado y crítico.

**Camila Alejandra Valencia Zárate**

Directora General

Revista **ADVOCATUS**